
SINTESI DELLA SEDUTA

Luogo
Videocoll.

Data 
17/10/2022

Orario 
9,30

 

PRESENTI
ASSOC.

Belletti  Silvio “IN CAMMINO VERSO – OdV” - Ermes Cattani “ADB 
ASSOCIAZIONE  DIABETICI  BOLOGNA  ”  -  Zucchini  Adriana 
“GALAPAGOS OdV” –  Bertacchini Catia – BENTIVOGLIO CUORE - 
--   Serra  Sonia  “SPI  CGIL  BOLOGNA  –  Ghisoli  Elia  –  A.M.A. 
AMARCORD – OdV - Salmi Sandra “SPI CGIL BOLOGNA  - Triggia 
Callisto “FNP- CISL AMBO” - Sambri Claudio “AVIS PROVINCIALE di 
BOLOGNA - OdV”

ASSENTI
ASSOC.

Gamberini Rossella  “COMUNITA’ SANTA  MARIA DELLA VENENTA 
ONLUS”  –Giovannini  Frediano  e  Grossi  Giuseppina  –  “ANMIC–– 
Esposito Osanna “IN CAMMINO VERSO – OdV” –Corona Maria Alba 
“ANGSA – ASSO.NE NAZ.LE GENITORI SOGGETTI AUTISTICI”   - 
Pelacani  Franco  “ADB  ASSOCIAZIONE  DIABETICI  BOLOGNA  ”– 
Bonazzi Valeria “FONDAZIONE ANT ITALIA ONLUS” – Brunetti Bruno 
“FONDAZIONE  ANT  ITALIA  ONLUS”  –  Maccabruni  Viola  Lidia  “ 
STATUS EQUO APS” – Gualandini Valentina “STATUS EQUO APS – 
Bitonti  Giovanni   “FONDAZIONE  LE  CHIAVI  DI  CASA “Zannarini 
Sanzio “A.M.A. AMARCORD OdV” - Hanau Carlo “TDR TRIBUNALE 
DELLA SALUTE” - Bertacchini Laura “ FONDAZIONE LE CHIAVI DI 
CASA ONLUS” –Licata Paolo “ANGSA – ASSO.NE NAZ.LE GENITORI 
SOGGETTI  AUTISTICI”- Spiga  Anna  “ASSOCIAZIONE 
PARKINSONIANI” -   Dal Cero Annamaria “FEDERCONSUMATORI” - 
Antonuccio Giovanni “GALAPAGOS OdV”   – Cocchi Maria Angela – 
FNP – CISL  AMBO - - Misuraca Antonella “GRD BOLOGNA APS” - 
Vesco Gaspare “ ANFASS BOLOGNA ONLUS” – Minelli Grazia “DIDI 
ASTRA APS”

ASSENTI 
GIUSTIFICA
TI
ASSOC.

Correggiari Milena “ AUSER TERRITORIALE BOLOGNA OdV - La 
Vecchia Mario- “ASSOCIAZIONE PARKINSONIANI”

PRESENTI 
PARTE 
AZIENDALE

Francesca Mezzetti – Direttore Distretto Pianura Est  



ASSENTI 
PARTE 
AZIENDALE 

Melloni Marzia – Referente distrettuale DATER -  Polastri Maria Grazia 
– Rappresentante ASP -–  Maccaferri Cristina Referente distrettuale 
DCP – Tinti Rita – Responsabile UASS Pianura Est - Delfini Enrico – 
Rappresentante MMG/PLS – Ferranti Erika – Anna Del Mugnaio – 
Caterina Perucci – Respons. Amm.va Distretto Pianura Est

INVITATI  Sanvito Elisabetta – Direttore UO Ingegneria Clinica – AUSL Bologna 
– Rambaldi Catia – Assessore Comune di Minerbio – Sapienza 
Lauriana – Assessore Comune di Castenaso

ORDINE DEL GIORNO: 

1) Informazione su Parco Tecnologico AUSL Bologna (Ing. Elisabetta Sanvito);

2) Aggiornamento situazione COVID 19 e problematiche relative alla sostituzione 
di medici di Medicina Generale (D.ssa Francesca Mezzetti);

3) Approvazione verbale precedente – 26 settembre 2022;

4) Varie ed eventuali.

   
Punto  n.  1 –  Introduce  il  primo  punto  l’Ing.  Elisabetta  Sanvito  –  Direttore  UOC 
Ingegneria  Clinica  -  trattegiando  una  panoramica  di  carattere  generale  sugli  
investimenti  aziendali  in materia di  tecnologie sanitarie.  Per illustrare la situazione 
l’Ing.  Sanvito si  avvale di  slides  (v. All.  A  Investimenti  tecnologie biomediche 
Azienda USL di  Bologna) che  formano  parte  integrante  del  presente  verbale.  In 
questi  ultimi  anni  si  è  investito  moltissimo  sulle  strumentazioni  nelle  terapie 
semintensive  ed  intensive  a  causa  dell’evento  pandemico.  La  maggior  parte  delle 
risorse sono state destinate ai 2 maggiori ospedali di Bologna Maggiore e Bellaria per  
circa il 60%. Il restante è stato investito nelle altre strutture aziendali. Per il Distretto 
Pianura Est l’impegno economico si aggira dal 6 al 10%.

Il Presidente Belletti chiede notizie su eventuali protocolli relativi all’obsolescenza delle 
tecnologie e sul turn over delle sostituzioni. L’Ing. Sanvito riferisce che esistono solo 
raccomandazioni fornite da valutatori nominati dalle Case produttrici.  

In  riferimento  alla  domanda  sulla  situazione  delle  tecnologie  digitali  l’Ing.  Sanvito 
riferisce  che anche su  questa  attività   è  previsto  un  grosso investimento  tramite  i 
finanziamenti del PNNR ma che la materia è di competenza della struttura aziendale 
denominata UOC Tecnologie Informatiche e di Comunicazione – ICT -  gestita dall’Ing. 
Pierfrancesco Ghedini.

Il Dr. Ghisoli chiede se  siano già state indicate  le modalità di accesso agli OSCO – 
Ospedale di Comunità. L’Ing. Sanvito chiarisce che il suo compito è assicurare che tutti  
queste strutture abbiamo uguali dotazioni tecnologiche.
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La D.ssa Mezzetti comunica che si sta predisponendo un protocollo di accesso per gli 
accessi agli OSCO. Nel frattempo si lavora sulla COT – Centrale Ospedale Territorio.

Punto  n.  2  –  La  D.ssa  Mezzetti  riferisce  sull’andamento  dei  casi  di  infezione  da 
COVID 19 e  su un lieve aumento delle ospedalizzazioni. Ricorda che, al momento, i  
punti  vaccinali  rimangono  sulla  Casa  della  Salute  di  San  Pietro  in  Casale  e 
sull’Ospedale  di  Budrio.  In  questi  giorni  si  assiste  ad  una  maggiore  richiesta  di 
vaccinazioni. Comunica inoltre che è stato introdotto in commercio un nuovo vaccino 
ma non si può scegliere tra il nuovo e quello già in dotazione. E’ ancora alta l’adesione 
dei medici di medicina generale che stanno aderendo alla campagna vaccinale.

Per quanto riguarda la vaccinazione antinfluenzale si registra un leggero ritardo non è 
ancora stata indicata una data di inizio campagna. E’ comunque già stata comunicata 
l’indicazione di eseguire contestualmente il vaccino anticovid e l’antinfluenzale.

Punto n. 3 – Si approva il verbale del CCMSS del 26 settembre 2022.

Letto, approvato e sottoscritto

Alle ore 11,45 la seduta è tolta.

Prossima  convocazione  prevista  per  il  giorno  23  NOVEMBRE  2022  ore  9,30  in 
videocollegamento

Si ricorda che è disponibile, presso la segreteria, la registrazione integrale della 
seduta.

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE   IL PRESIDENTE
        Susanna  Battaglia     Silvio Belletti
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